



**CANADIAN UNION OF PUBLIC EMPLOYEES
NEW BRUNSWICK - NOUVEAU-BRUNSWICK
SYNDICAT CANADIEN DE LA FONCTION PUBLIQUE**

Steve Drost, President - *Président*
208 Lancaster Avenue, Saint John, NB, E2M 2K9
sdrost@cupe.ca 506-832-3487

Kimberly Copp, Secretary-Treasurer - *Secrétaire-trésorière*
30 Caledonia Mountain Road, Hopewell Hill, NB, E4H 3K6
Kimcopp16@gmail.com 506-874-2226

Le 9 mai 2023

DÉCLARATION DU SCFP NB

Le ministre de l'Éducation du Nouveau-Brunswick devrait soutenir la communauté 2SLGBTQI+

Le SCFP NB exprime son inquiétude et sa déception à l'égard des mesures prises par le ministre de l'Éducation du Nouveau-Brunswick, Bill Hogan. Le 5 mai 2023, Fierté en éducation (c'est-à-dire *Pride in Education*, un organisme à but non lucratif dirigé par des enseignants préoccupés par le bien-être et la sécurité des élèves des minorités sexuelles et de genre de notre province) a organisé une journée complète de séances éducatives et d'apprentissage professionnel pour les enseignants. Le même jour, le ministre Hogan a publié une déclaration soulignant que son ministère n'avait pas participé à l'organisation de la journée d'apprentissage professionnel. Cette année, c'est la première fois depuis 2012 que le financement d'activités éducatives a été refusé.

Le ministère de l'Éducation est partenaire de *Pride in Education* depuis plus de 13 ans. En fait, tous les gouvernements ont fourni un financement substantiel depuis 2012 à des fins éducatives. Pour couronner le tout, le ministère déclare qu'il a l'intention de réviser la politique 713 : la politique sur l'orientation sexuelle et l'identité de genre dans les écoles. L'objectif de cette politique a toujours été clair. Les districts scolaires et les écoles publiques ont le devoir de créer un environnement scolaire sûr, accueillant, inclusif et respectueux pour tous les élèves, les familles et les alliés qui s'identifient ou sont perçus comme LGBTQI2S+ :

<https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Departments/ed/pdf/K12/policies-politiques/e/713.pdf>

Le récent retrait de fonds, la déclaration du ministre, et la révision de la politique 713 sont des raisons pour s'alarmer. Prendre des mesures proactives pour créer des environnements d'apprentissage inclusifs, ça devrait vraiment aller de soi.

Le personnel scolaire du SCFP et la division du SCFP NB sont préoccupés par la sécurité du personnel du SCFP, des autres travailleurs de l'éducation et des élèves de notre province qui s'identifient comme 2SLGBTQI+.

Nous sommes solidaires avec la NBTA-AEFNB, de *Pride in Education* et de la communauté 2SLGBTQI+, que le gouvernement le veuille ou non. **Nous vous invitons à participer à la manifestation organisée par Fierté Fredericton Pride et *Pride in Education* à l'Assemblée législative, ce samedi le 13 mai à 13:00**

En solidarité,

Stephen Drost
Président du SCFP NB

db/sepb491